の史稿発表の場、 機会を随時設けていきます。 だいたり、古文書に触れる 委員による、 わせて記録作業に協力いた ーラムや講座を設けては。 史編さんの進み具合にあ 史に関心のある市民に、 編さん委員や編集専門 市民対象向け 市民フォ

る程度できた段階で検討 発見や資料収集の整理があ については、 だと思います。発表の開催 を設けることは大変有意義 を得るために史稿発表の場 市民の理解と協力 新たな市史の

協働のまちづくり推進



佐藤 郎

問 にどのようにかかわってき 市民協働のまちづくり

います。自主防災組織、環パートナーであると考えて 団体とともに非常に重要な 市長 コミュニティは、市民活動 推進する上で、町内会等の 協働のまちづくりを

> 境美化、 担っていただいています。 づくりといった上で、 会等は非常に重要な役割を 安全・安心のまち 町内



全域での介護予防を

長の考えはどうか。 の役割が大きい。市内全体 問 に広げる必要があるが、 後ますます地域の介護予防 高齢化社会を迎え、 今

問

要であり、できるだけ介護 市長 業計画に一つ一つ施設等を ことで、予防サロン等を設 機については、 力していただきたいという に陥ることがないように努 ています。 介護予防は非常に重 入所施設の待 介護保険事

> す。 の給付の中でいろいろと検討 く必要があると思います。 岩沼なりの対応をしてい 在宅介護は、 介護保険

市長 ような内容を考えているの 動サポートセンターはどの ンターと連携方法など検討 総合窓口として市民活 巾民活動サポートセ

等でご意見を頂きながら進 めていきます。 協働のまちづくり推進会議 すべき点がありますので、

陸上競技場の今後



功

陸 上 競技場の公認申請

教育長 かと考えています。 見たとき、 000万円程度必要でない ません。二つ目は、 公認でなくとも支障があり 用であることから、 を継続しない理由は何か。 ク全体の老朽化と損傷が激 大規模改修をする場 その費用は1億5 近年の利用実態を 練習としての利 トラッ 第3種

公認申請なぜしな し

問

市民や関係団体に確認

ぜ陸上競技場の3種公認を り」という話をします。な 対しては また、自分の施政、 ても「これは総合計画にの とか地域の方から要望が出 っていませんから」とか てある。市長は議会の要望 づくりの課題」として書い 新総合計画には 「新総合計画の通 施策に 「まち

今まで載せていません。

AEDの 短用

せる予定でした。

従って、

平成22年4月30日ですの

それを期して広報に載

教育長 今回の公認期間は 続しない理由は何か。 もせずに公認を一方的に継

りません。 市長 要な改修は行わなければな 活用していただくので、 けでして、生涯スポーツの いうことは触れていないわ す。 3種公認を継続してと んでいただきたいと思いま 取り消すのか。 振興、より多くの人たちに 新総合計画をよく読



陸上競技場



長 田 忠 広

救命講習会の実施をしてはとして登録している方への公共施設で、社会教育団体 どうか。 細動器)が設置されている 問 A E D (自動対外式除

教育長 たいと思います。 うかを含めて検討していき を支援する方がいいのかど は、 んだ方がいいのか、 各種団体の自主的活動 全体として取り組 あるい

置してはどうか。 市営住宅へAEDを配

くの人が居住するところに が望ましいと考えます。 AEDを設置すること 公営住宅のように多